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                     CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO IEF 1 

Ata da 236ª Reunião do Plenário do Conselho de Administração do IEF  2 
Em 21 de Outubro de 2021, às 14h00min, no endereço virtual Plataforma Microsoft 3 
Teams, em Belo Horizonte, reuniu-se ordinariamente o Plenário do Conselho de 4 
Administração do IEF. A reunião foi presidida pela Secretária Executiva do Conselho 5 

de Administração e Diretora Geral do IEF, Sra. Maria Amélia Coni e Moura Mattos 6 
Lins.  Participaram da reunião: Sr. Helbert Gomes da Silva – Diretor de Administração 7 
e Finanças do IEF, Sr. Cristiano Pereira Grossi Tanure de Avelar – Coordenador do 8 
Núcleo de Apoio ao Conselho de Administração e Autos de Infração – NUCAI/IEF, 9 
Conselheiro Mário Lúcio dos Santos - Representante dos Servidores do IEF, 10 

Conselheira Milena Andrade Pedrosa e Conselheira Maristela Rangel Pinto -  Secretaria 11 
de Estado de Cultura e Turismo – SECULT,  Conselheira Ariel Chaves Santa Miranda -  12 
Secretaria de Estado de Agricultura, Pecuária e Abastecimento – SEAPA, Conselheira 13 
Isabella Pressotti Tibúrcio – Secretaria de Estado de Educação,  Conselheiro Thiago 14 
Torres Costa Pereira -  Universidade do Estado de Minas Gerais – UEMG,  Conselheiro 15 

Bruce Amir Dacier Lobato de Almeida -  Conselho Regional de Biologia da 4ª Região – 16 
CRBio-04, Conselheiro Messias Francisco Lobo Junior - Conselho Regional de 17 
Medicina Veterinária do Estado de Minas Gerais/CRMV – MG,  Conselheira Maryanne 18 

Normitta Miranda e Silva – Espeleogrupo Pains - EPA, Conselheira Ana Paula Mello - 19 

Federação da Agricultura e Pecuária do Estado de Minas Gerais – FAEMG e    20 
Servidores do NUCAI /IEF.  Assuntos em pauta: 1 – Abertura: A Presidente Maria 21 
Amélia Coni e Moura Mattos Lins declarou aberta a 236ª Reunião do Plenário do 22 

Conselho de Administração.  Manifestação da Presidente da reunião Maria Amélia 23 
Lins: A presidente cumprimentou a todos, se apresentou, se colocou à disposição dos 24 

Conselheiros para conversas e trocas referentes às questões do Conselho de 25 
Administração e deu início à reunião. 2 - Aprovação da Ata da 235ª Reunião 26 

Ordinária do Plenário do Conselho de Administração do IEF realizada em 27 
22.07.2021 - A Presidente da reunião Maria Amélia Lins deu procedimento à 28 
votação e a Ata da 235ª Reunião do Plenário foi APROVADA pelos Conselheiros 29 

presentes por unanimidade.  3 – Deliberação e Aprovação do Regimento Interno do 30 

Conselho de Administração do Instituto Estadual de Florestas.   O Coordenador 31 
do NUCAI – Cristiano Pereira Grossi Tanure de Avelar explicou que o Regimento 32 
Interno era o mesmo conforme a apresentação feita na última reunião de julho, a 235ª 33 

Reunião Ordinária do Plenário. Esclareceu que dentre todos os membros, somente a 34 
FAEMG apresentou algumas considerações, na pessoa do Conselheiro Carlos Alberto, 35 

que as considerações foram bastante pertinentes, trataram do relatório de vistas,  qual 36 
seria o procedimento adotado e como funcionaria a consideração desse relatório pelo 37 
Conselho. O coordenador Cristiano informou que os e-mails trocados com o 38 
Conselheiro Carlos Alberto foram transmitidos para a Conselheira Ana Paula, 39 
representante da FAEMG presente na reunião e que foi mantido o texto apresentado 40 

para os Conselheiros na última reunião. Informou ainda que estava à disposição caso os 41 
Conselheiros quisessem mais algum esclarecimento. Manifestações: - A Conselheira 42 

Ana Paula - FAEMG informou que fez o alinhamento com o Conselheiro Carlos 43 
Alberto e que as questões restaram sanadas, sem nada a adicionar quanto à minuta atual 44 
do Regimento. 2021 - A Presidente da reunião Maria Amélia Lins deu procedimento 45 
à votação e o Regimento Interno do Conselho de Administração do IEF foi 46 
APROVADO pelos Conselheiros presentes por unanimidade.  4 – Aprovação das 47 

doações de bens do IEF referentes aos processos SEI nºs: 2100.01.0045244/2021-42; 48 
2100.01.0038107/2021-02; 2100.01.0056749/2021-98; 2100.01.0041841/2021-64.  49 
Apresentação: O Diretor de Administração e Finanças do IEF, Helbert Gomes da 50 



2 
 

Silva, procedeu à apresentação informando sobre os processos de Doação em Instrução 51 

trazidos para aprovação pelo Conselho e também sobre o pedido de subdelegação para a 52 
Diretora do IEF, para doação de bens. Informou que os bens que estão sendo doados são 53 
bens inservíveis para o uso do IEF, para as necessidades da Autarquia.  O Conselheiro 54 

Mário Lúcio dos Santos - Representante dos Servidores do IEF manifestou que tem 55 
sido procurado frequentemente pelas Prefeituras da sua região, interessadas em receber 56 
os bens que o IEF não está utilizando e perguntou se existia a possibilidade de abertura 57 
de novos processos de doação. O Diretor de Administração e Finanças do IEF, 58 
Helbert Gomes da Silva explicou que caso sejam bens inservíveis para o IEF é 59 

possível fazer a doação. Explicou ainda que é preciso fazer uma avaliação dos bens que 60 
estão sendo solicitados pelos Municípios, se estes bens não tem mais utilidade, se não 61 
tem serventia para outra Unidade Regional do próprio IEF e caso não tenha, é possível 62 
fazer a doação.   A Presidente da reunião Maria Amélia Lins deu procedimento à 63 
votação e a doação dos bens foi APROVADA pelos Conselheiros presentes por 64 

unanimidade. 5 - Deliberação e aprovação de subdelegação para Diretora Geral do 65 

IEF autorizando a doação de bens do IEF – A Presidente da reunião Maria Amélia 66 
Lins deu procedimento à votação e a subdelegação para Diretora Geral do IEF 67 
autorizando a doação de bens do foi APROVADA pelos Conselheiros presentes por 68 
unanimidade. 6 - Proposta de data para a reunião da Câmara de Recursos 69 

Administrativos – CRA - 18.11.2021.  A Presidente da reunião Maria Amélia Lins 70 
deu procedimento à votação e a data da Reunião da Câmara de Recursos 71 
Administrativos – dia 18/11/2021 foi APROVADA pelos Conselheiros presentes por 72 
unanimidade. 7 – Assuntos Gerais/Comunicados dos Conselheiros. O Conselheiro 73 

Bruce Amir Dacier Lobato de Almeida -  CRBio-04  se apresentou e informou a 74 
todos que era a primeira reunião que estava participando e agradeceu a oportunidade. O 75 

Conselheiro Mário Lúcio dos Santos - Representante dos Servidores do IEF pediu 76 
o apoio de todos os Conselheiros participantes da reunião para a campanha dos 77 
servidores do IEF e demais servidores do SISEMA, para a implementação do plano de 78 

carreira.  A Presidente da reunião Maria Amélia Lins informou que com certeza 79 

todos estão sensíveis à causa dos servidores. A Conselheira Ana Paula Mello – 80 
FAEMG explicou sobre a Plataforma  que estão fazendo junto ao Governo de Minas - 81 
SEAPA, SEMAD, SEDE e o setor produtivo para apresentação na COP 26 e questionou 82 

sobre o mapeamento realizado pelo setor privado referente a vegetação nativa e  floresta 83 
plantada no Estado de Minas Gerais, com valores bem  superiores aos  dados oficiais do 84 

IEF.  A Presidente da reunião Maria Amélia Lins explicou que está a par da situação 85 
e se comprometeu  apresentar esses dados na próxima reunião.  7 – Encerramento. A 86 
Presidente da reunião Maria Amélia Lins agradeceu a presença de todos e declarou 87 

encerrada a sessão, da qual foi lavrada a presente Ata. 88 

                               Maria Amélia Coni e Moura Mattos Lins  89 

   Secretária Executiva do Conselho de Administração e Diretora Geral do IEF 90 


